
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                                                                

  

 

◇今後の日程 ◇４回生特集 

◇ＯＢ訪問   ◇関大前紹介 

◇試合報告   ◇編集後記 

 

春季リーグ戦では、第４位という残念な結果に終わりました。最後の最後で勝負強さを出すことが出来ず、部員

一同非常に悔しい思いを経験しました。今年の夏の期間は例年よりも雨が少なく、猛暑の中での練習の日々でした

が、選手たちは妥協することなく積極的に野球と向き合い続けました。４回生も就職活動を終えて全員が揃い、活

気のある練習環境となりました。１５７名で挑む秋季リーグ戦。１戦１戦を大切に勝利を重ね、リーグ優勝を果た

したいと思います。今季のリーグ戦は、山本（法３・北嵯峨）、佐々木裕（商３・今治西）、畑瀬（政策３・関大

北陽）、石田（経２・近江）の４人が投手陣の軸となります。守備では西郷（政策４・報徳学園）と稲森（人間４・

智辯学園）の二遊間コンビが堅実な守備で隙を与えず、流れを引き寄せてくれると思います。グラウンドだけでな

く、ベンチ、スタンドが一体となり、リーグ優勝へ向かっていきます！ 

またリーグ戦期間中、関西学院大学との伝統の一戦『関関戦』が 9 月１４日（土）、１５日（日）にわかさス

タジアム京都にて行われます。この試合では、チアリーディングによる演舞など日頃のリーグ戦では見られない盛

り上がりを感じることができます！ぜひ球場に足を運んでいただき、関大野球部にご声援のほどよろしくお願いし

ます！ 

 

月 日 曜日 時間 対戦校 球場 月 日 曜日 時間 対戦校 球場

9:30 開会式
わかさスタジアム

京都
28 土 10:30 対同志社大学1回戦 南港中央

10:30 対立命館大学1回戦 〃 29 日 13:00 対同志社大学2回戦 〃

1 日 13:00 対立命館大学2回戦 〃 30 月 時間未定 対同志社大学3回戦 〃

2 月 時間未定 対立命館大学3回戦 〃 12 土 10:30 対京都大学1回戦 皇子山

14 土 12:00 対関西学院大学1回戦 〃 13 日 13:00 対京都大学2回戦 〃

15 日 12:00 対関西学院大学2回戦 〃 14 月･祝 時間未定 対京都大学3回戦 〃

16 月 12:00 対関西学院大学3回戦 〃 20 日
時間未定

（試合終了後）
閉会式

わかさスタジアム
京都
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8 31 土
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就職活動をしていた４年生も順調に進路を決め、野球部に復帰してきたことにより８月から関大野球部が全 

  員がグランドに揃うことができました。就職活動をしていた４年生は選手としてではなく、学生コーチとして、 

  ノックや整備など練習の補助を行い、縁の下の力持ちとして一生懸命活動しています。また、対戦相手の分析 

やデータ処理なども行い、秋季リーグ戦に向けての準備は万全です。4 年生がどこまでチームを引っ張れるか 

ということが、優勝への鍵になります。プレーする者、補助をする者関係なく、背中で後輩たちを引っ張れる 

ように、残りの 1 日 1 日を大切に過ごし、チームの為に「自分たちが今残せること。」を常に考え、チーム 

を盛り上げていきます！ 

4 年生にとっては最後のシーズン、たくさんの思いが詰まったリーグ戦です。関大野球部の部員として最 

  後の瞬間を最高の形で迎えられるよう全力で勝利を重ねていきます。新チーム発足時に 4 年生で考えた『結～ 

想いはひとつ～』のスローガンを胸に全員で駆け抜けます。後悔することなく、悲願のリーグ優勝、神宮大会 

出場を果たしたいと思います！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q．1 現役時代・監督時代の思い出 

現役時代の思い出は監督代行を経験し、4 年生の春にリーグ優勝したことです。 

                また、監督時代での思い出は就任 19 年目にようやくリーグ優勝が出来たことです。 

 

Q．２ OB の皆様へ一言 

現役支援のため、OB 会費をぜひお納め下さい。また、2015 年には創部 

100 周年を迎え、様々な行事が行われる予定になっていますのでご協力よろ 

しくお願いします。 

Q．３ 現役選手に一言 

野球のプレーに関しては、昔に比べると野心が足りないと感じています。 

もっと声を出し、活気づけてもらいたいです。人間的には関大の伝統である 

勉学と野球の両立を大切にしてもらいたいです。学生生活を通して、一人ひ 

とりが社会に出て通用するような人材に成長して欲しいと思います。 

 

今宮高校から関西大学へ進学後、３年生の冬までは遊撃手としてご活躍、４年 

生の時には監督代行を経験。大学卒業後は一度企業に就職されますが、その後、

指導者として関大職員になられ 21 年間関大野球部の監督を勤められました。平 

成３年には春季リーグ戦優勝・神宮大会準優勝に関大野球部を導かれました。そ

して、平成 22 年に野球部の OB 会長に就任されました。 

内野手編・稲森翔大（人間４・智辯学園） 

4 年間多くの方と関わることができました。関大での出会い全てが思い出です。野球以外のこ

とでも学ぶことが多く、今後の人生にプラスになると思います。また最高学年になり、自分達が

今まで築けなかった横のつながりを築くことが出来たと思っています。最後のリーグ戦はとにか

く頑張ります。チャンスの場面での一振りや堅実な守備、果敢な走塁にも期待してください。 

投手編・佐藤孝洋（人間４・関大一） 

４年間の思い出は 2 年生の時に新人戦に出場し、先輩方や仲間に応援してもらったことです。

また、新人戦に出場したことでリーグ戦に向けて練習する意識も変わりました。私達は目立つ学

年ではありませんでしたが、色々な問題を解決しながら共に乗り越えた最高の仲間です。この仲

間でスローガンの「結～想いはひとつ～」の文字通り、最高の形で締めくくりたいと思います。 

捕手編・桝矢孝則（商４・倉敷） 

昨秋の近大 2 戦目でリーグ戦に初出場し、勝ち試合に携われたことや、1 年生の苦しい時期が

印象的です。最後のリーグ戦は、とにかく優勝したいです。有終の美を飾れるようにプレーだけ

でなく、視野を広く全体を見て声をかけるなど様々な形でチームに貢献したいです。 

学生コーチ編・笛吹亮太（経４・関大北陽） 

野球が出来なくなり、悩んだ時期もありましたが、それを乗り越え、学生コーチという今まで

とは違った立場で、4 年間野球を続けることが出来たことを誇りに思います。互いを知り、仲良

くも厳しいことを言い合える仲間ができました。選手を信じて、今までやってきたことを出せる

よう工夫し、良い状態でリーグ戦に挑みます。選手に活躍してもらい、優勝したいです。 

外野手編・堀田健登（法４・北嵯峨） 

2 年生の春季新人戦が思い出です。優勝はできませんでしたが、下級生だけのチームでまとまり

が出来たように思いました。秋のリーグ戦に向けて力を合わせて頑張ります。リーグ戦では 4 年

間の集大成を見せられるよう、自分達の力をぶつけ、スローガンである「結～想いはひとつ～」を

常に胸に抱き、必ず優勝を成し遂げます。 



 

 

 

 

 

 

昔から関大生でにぎわう関大前通りには、現在も学生向けのお店がたくさんあり、飲食店だけでなく、美容院や 

文房具屋など、幅広いジャンルのお店がひしめきあっています。OB のみなさんも現役時代によく立ち寄ったので 

はないのでしょうか。昔から野球部に親しまれていた「衣笠」は、2年前の春に閉店してしまいました。しかし、 

多くの関大生でにぎわう「フタバボウル」や、150 円でテイクアウトできるお好み焼きが部員から人気だったと 

いう「きゃべつはうす」など、昔ながらのお店が今もなお立ち並んでいます。 

 

 

 

 

 

 
 

 

大学正門付近の様子           フタバボウル           きゃべつはうす 

  

 

 

現在の野球部の部員に人気があるお店は「うまから本 

舗」です。創業 6 年目のお店ですが、当初から部員がよ 

く訪れており、現在も 1日に約 20 名の部員が来店して 

います。高槻での練習期間中も下宿生が頻繁に訪れてお 

り、部員たちにとってなくてはならないお店です。温か 

いごはんの上に揚げたての唐揚げが乗ったちびから丼（350 円）やオムから丼（400 円）など、安くてボリュー 

ム満点のメニューがとても人気で、パワーの源となっています。部員から「社長」と呼ばれ、親しまれている店長 

の青木隆憲さん自身が高校まで野球をしていたこともあり、野球部員のことを 

とても可愛がってくださいます。そんな店長に期待している選手を伺ったとこ 

ろ、「稲森！」と即答で返ってきました。常連客のひとりである稲森は、自主 

練習中にうまから本舗オリジナルの T シャツを練習着として着ていたり、「準  

備中」の札を勝手に「営業中」に裏返していったというような珍エピソードを 

たくさん残しているようでした。関大前へお越しの際には、是非みなさんも、 

足を運んでみてはいかがでしょうか。 

 

 

右：うまから本舗店長の青木隆憲氏 

左：野球部 OB で従業員の高木優氏 

(Ｈ18 入) 

 

 

 

 

 

 

今回の奪首×Dash 第１５号はいかがでしたか？ 今回から新しい企画に挑戦してみました。 

これからも部員や野球部のことをみなさんに知っていただけるように様々な企画を考えたいと思 

います。秋季リーグ戦では関大野球部に熱いご声援よろしくお願い致します。 

 

さらに詳しい活動内容はブログにて

掲載しております！ 

http://ameblo.jp/kubbc1915/ 

店内には部員の写真を飾ってくださっ

ています！いつも野球部を応援してくだ

さっていることを感じます。 

～ 店長よりひとこと ～ 

毎年期待しているのですが、今

度こそ、リーグ優勝、神宮大会出

場を成し遂げてほしいです。 
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